



Der Bürgermeister von Birgitz *INFO 2021*

29.03.2021

www.birgitz.tirol.gv.at



AMTLICHE MITTEILUNG An jeden Haushalt und Betrieb von 6092 Birgitz - zugestellt durch post.at

Liebe Birgitzerinnen, liebe Birgitzer!

Wir sind in der Karwoche 2021 und dürfen uns alle auf das große Fest zu Ehren unseres Herrn Jesus Christus freuen.

Leider hat die andauernde Einschränkung durch die Corona Pandemie auch ein Jahr nach Ausbruch dieser menschenfeindlichen Krankheit, immer noch die gesamte Menschheit in Geiselschaft. Ich wünsche uns allen weiterhin viel Kraft und Ausdauer, Zuversicht und Mut um diese außergewöhnliche Zeit bestmöglich zu überstehen. Möge die Vorfreude auf Ostern uns allen dabei helfen.

Aus aktuellem Anlass möchte ich Sie wieder über wichtige Themen und Ereignisse aus unserer Gemeinde persönlich informieren.

Mit 30. Juni 2021 wird unser hochgeschätzter und verdienter Arzt im Ort, Dr. Franz Waldner in den verdienten Ruhestand übertreten und seine Kassenstelle schließen. Dr. Waldner war über 36 Jahre unser Hausarzt und hat mit seinem Wirken unser Dorf nicht nur medizinisch, sondern auch gesellschaftlich geprägt. Franz ist goldener Ehrenzeichenträger der Gemeinde Birgitz, war und ist immer großer Gönner und Förderer unserer Vereine im Ort und hat einen ganz besonderen Bezug zu unserer Bevölkerung. Seine einzigartige Art und sein immenses fachliches Wissen, weiß jeder zu schätzen, der die Praxis von Dr. Waldner aufsuchte. Nicht umsonst eilt ihm sein Ruf als Arzt, weit über unsere Gemeindegrenzen voraus. Ich darf mich im Namen der Gemeinde Birgitz, aber auch ganz persönlich bei Dr. Waldner für seinen unschätzbaren Einsatz zum Wohle unserer Gemeinde bedanken. Wir wünschen Franz das Beste für seine neuen Ziele und Aufgaben, vor allem aber Gesundheit, die er uns allen immer in bestmöglicher Rezeptur verschrieben hat. Vergelt's Gott dafür.

Als Ihr Bürgermeister sehe ich meine Aufgabe auch darin, alles dafür zu tun, damit für unsere Bevölkerung weiterhin die bestmögliche medizinische Versorgung gewährleistet bleibt. Darum freut es mich, dass die Kassenstelle in Birgitz auch durchgängig besetzt bleibt.



Dr. Christian Pegger

Herr Dr. Christian Pegger hat die öffentliche Ausschreibung der Kassenstelle Birgitz der österreichischen Gesundheitskassen gewonnen und wird schnellstmöglich die Ordination in Birgitz aufnehmen. Dr. Pegger ist ein renommierter Arzt und wird sich Ihnen in einer eigenen persönlichen Aussendung präsentieren. Wichtig für die Gemeinde ist es rasch adäquate Räumlichkeiten für eine Arztpraxis anbieten zu können. Da es derzeit leider keine solchen gibt und die Praxis von Dr. Waldner nicht zur Verfügung steht, arbeite ich mit Hochdruck an einer Übergangslösung, die sowohl Arzt als auch Patienten zufrieden stellen könnte. Ich darf versichern, dass ich alles unternehme, um am 1.7.2021 eine Praxiseröffnung präsentieren zu können. Nähere Details werde ich zeitnah übermitteln.

Ich darf aber auch in diesen schwierigen Zeiten durchaus positives aus dem Gemeindeamt berichten. Der Rechnungsabschluss eines sehr schwierigen Finanzjahres, wurde mit 11 Stimmen im Gemeinderat angenommen. Dieser Abschluss zeigt, dass die Schulden der Gemeinde, trotz Krise im Jahr 2020 merklich gesenkt werden konnten. Der Verschuldungsgrad der Gemeinde Birgitz konnte von 44% im Jahr 2019 auf 35% im Jahr 2020 gesenkt werden.

Weiters zeigt der Vermögenshaushalt, dass seit 2016 das reale Vermögen unserer Gemeinde um über 2 Mio. Euro gesteigert werden konnte. Darunter fallen wichtige Bauten für die Infrastruktur oder vorrausschauende Grundkäufe, die uns jetzt zu Gute kommen können.

Wir haben seit 2016 unser Gemeindeamt komplett modernisiert. Unsere personellen Ressourcen haben wir verstärkt und Aufgaben neu verteilt, die Räumlichkeiten optimiert und umgebaut sowie die Verwaltung schrittweise digitalisiert. Wasserzähler Online oder Austausch der gesamten IT Hardware, sowie Optimierung einzelner EDV- Programme, sind sichtbare Schritte in der elektronischen Verwaltung. Dadurch ist unser Gebührenhaushalt auf dem neuesten Stand, Vorschriftenen, Mahnungen oder das gesamte Förderwesen können somit effizient und schnell arbeiten. Besonders in diesen herausfordernden Zeiten kommt uns diese Konstellation jetzt entgegen.

Diese Beispiele sollen verdeutlichen, dass Birgitz auf eine solide finanzielle Basis aufbauen kann und wir für anstehende Aufgaben gerüstet sind.

Auch bei der Bewältigung der CORONA Krise hat Ihre Gemeinde eine tragende Rolle übernommen. Ende letzten Jahres wurden die ersten Massentestungen im Dorfzentrum bravourös abgewickelt und die Gemeinde hat jetzt die Impfung für unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger über 80 organisiert und gemeinsam mit Axams und Grinzens durchgeführt. Ich darf mich speziell bei den Mitarbeiterinnen der Gemeinde Birgitz, bei den impfenden Ärzten und den Kollegen aus den Gemeinden Axams und Grinzens für den reibungslosen Ablauf dieser verantwortungsvollen Aktion bedanken.



Zum Schluss darf ich Ihnen allen ein gesegnetes und frohes Osterfest wünschen, feiern Sie im Rahmen der Corona Regeln und bleiben wir gemeinsam zuversichtlich. Die Werte der Osterzeit, Glaube, Mut und Hoffnung können uns auch durch diese Krise tragen.

Frohe Ostern wünscht Bürgermeister Ing. Markus Haid mit dem Team der Gemeinde Birgitz